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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ９月１４日 卓話 「働き方改革」 社会保険労務士 井口 昭彦君

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．君が代斉唱
２．ロータリーソング “我等の生業 "
３．来客紹介
４．出席状況の報告
５．祝誕生 舟木和博 君 Ｓ４３年９月４日
６．会長の時間
７．各委員会報告
８．ニコニコボックスの報告
９．幹事報告

１０．クラブフォーラム “第１回 Ｉ・Ｄ・Ｍの報告”
報告：記録担当

出席報告 例会食事カロリー 1,000Kcal

会員数 53名
・当日の出席者数 40名
・ゲスト数 0名
・会員出席率 76.43％
・8月17日の修正出席率 86.27％

会長の時間 会 長 岩崎 員久

インターネットで興味深い記事を見つけました。

あるアメリカ人が、仕事で３年間、日本に滞在する事になり
ました。彼は日本通で、日本の文化風習にすぐ慣れました。
しかし食事、特に米だけは馴染めず、いつも「日本人は３食
米を食べるのが不思議だ」と言い、いつも二言目には「うち
のママの料理は世界一だ」と言っていたそうです。そんな彼
が休暇で３年ぶりにアメリカへ帰国する事になりました。その
時日本人の同僚をアメリカの自宅へ招待する事になり、アメ
リカへ２週間帰国しました。帰国当初は、「ママの料理は美
味いだろ、世界一だ」と言っていましたが、４～５日目には世
界一と言わなくなり、ついには泣き出してしまったそうです。

同僚がどうしたんだと尋ねると、彼は「日本食が恋しい、カ
レーが食べたい、かつ丼が食べたい、米が食べたい」と言っ
たそうです。そして２週間の休暇を１週間で日本に戻ったそ
うです。いつの間にか日本食の虜になっていたんです。日本
食はそれほど素晴らしい料理だと思います。私も地区役員
の役職柄、２７００地区の例会場のほとんどの食事を食べま
した。２０年以上金曜日の昼食は千草ホテルで頂いていま
すが、千草ホテル以上に美味しい料理に出会ったことがあり
ません。普段何気なくいただいていますが、やっぱり千草ホ
テルが一番だと思います。小嶋さんはじめ、千草ホテルの料
理人の方々に感謝いたします。
皆さんも味わって頂いて下さい。

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１８年９月７日(金)

前例会の記録 ８月３１日(金)

幹事報告 幹 事 有松 稔晃

１） 例会臨時変更のお知らせ。

★小倉西ＲＣ
①９月２０日（木）１８：３０～観山荘本館
②１０月１１日（木）１８：３０～

ステーションホテル小倉
★八幡南ＲＣ

９月２７日（木）１８：３０～大谷会館

★門司西ＲＣ
９月２７日（木）１８：３０～三宜楼

★戸畑東ＲＣ
１０月１日（月）の例会は ⇓

９月２７日（木）１８：３０～西日本工業倶楽部

【お知らせとお願い】

中塚睦彦第３Ｇ ガバナー補佐 クラブ協議会日

平成３０年９月２１日（金） １３時４０分 ～１４時４０分
尚、クラブ協議会へは理事・各委員長及び下記の入会３年

未満の方は出席をお願いいたします。
↓

入会3年未満：金久保和、永吉大祐、溝上智彦、櫻井久紀
梛野晴司、貞方友明、河島昭彦、藤本生男、吉田浩二
川越和宣の諸君

岡野正敏ガバナー 公式訪問日

平成３０年１０月５日（金）
・会長・幹事との懇談会 １１時１５分 ～ １２時１５分
・例 会 １２時３０分 ～ １３時３０分

※ 止む無く当日ご欠席の方は必ず幹事までお知らせ下さい
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【ニコニコボックス】

・地区委員会の活動についての報告を神尾康生さん、
三島靖男さん宜しくお願いします。頑張って。

伊豆、永吉、松尾、赤田、岩崎、有松、貞方、大坪
舟木(和)、江﨑、谷、大林、吉田、藤村、岸野の諸君

・地区委員報告頑張ります。 神尾、三島の諸君
・八幡市民会館が、市の埋蔵文化財センターに生まれ

変わることになりました。
永年の御支援有り難う御座いました。 小嶋君

・I・D・M A班お世話になりました。 稲冨君
・早退のお詫び 正木君

卓話 「地区委員会の活動について」

昨年から職業奉仕の地区委員となり、現在２年目と

なりました。２７００地区の職業奉仕委員会は１１名で

構成されています。委員の主な活動は、年間７回の

勉強会＆懇親会、各クラブの職業奉仕委員長に参

加していただくセミナー（１１月開催）及び地区研修協

議会（４月開催）の開催です。勉強会＆懇親会は毎

回ほぼ全員が参加し、セミナー及び地区研修協議会

の企画・準備をしています。１１名の委員には、職業

奉仕委員会の委員長経験者が３名おられ、現及び

副委員長を含め、相当に長い人的関係が築かれて

おり、気心がしれた仲間です。勉強会は博多駅近辺

の貸会議室で１.５時間、その後、食事処に移動して

２時間の合計３.５時間、活発に真面目に職業奉仕に

ついて議論しています。

ロータリークラブにおける職業奉仕概念は、社会

の変化や視点の違いからいろいろな捉え方がありま

すが、昨年の当委員会において最も議論した内容は、

２０１６年の規定審議会の改正、すなわち、職業奉仕

の定款規定（標準ロータリークラブ定款第６条の２）

に会員の役割として「自己の職業上の手腕を社会の

問題やニーズに役立てるために、クラブが開発した

プロジェクトに応えること」が新たに含まれた点でした。

私の認識では、これまでの職業奉仕は、奉仕の理念

や高度な倫理観をもって自己の職業を遂行すること

であり、社会への貢献は結果として達成されるもので

した。ところが、２０１６年改定では、職業上の手腕を

用いて、社会への直接的な貢献活動を実施すること、

かつ、クラブのプロジェクトとして実施することが加わ

りました。ロータリークラブにおける職業奉仕と社会

奉仕の位置づけを含め、当該改定に対する、２７００

地区の職業奉仕委員会としての見解や具体案につ

いて、いろいろと議論しました。変わらない奉仕の理

念と、環境変化への対応の必要性を改めて認識しま

した。

今期から地区の青少年交換委員会に参加していま
す。主な内容は日本人と外国人を一年間交換するお
手伝いをする委員会です。今年は日本人が８名出国
し、外国人を９名受け入れています。

行橋ロータリークラブには、専用の部屋があって、
防音設備となっているため、音楽を楽しんだり、寝る
ことも自由である。青少年を受け入れることは、お金
と労力が必要で、３～４年間必要なのと、その人の人
生がかかっているので、責任が重い。僕が成長し、英
語がペラペラになれればと思って頑張ります。

今期の現状は第２、第３グループの受け入れはあり
ません。ということは北九州にこの制度を使用してい
るクラブがないということになります。この状況は近年
続いているとのことです。なので経験者が近くにいな
い中、この委員会に所属するのは少し不安がありま
す。しかし委員会に参加してみると周りの先輩たちが
いい人ばかりで今期始まって２ヶ月ですが少し打ち解
けてきた気がします。

来期にはもう少し内容を理解して、みなさんに報告
できるよう肩の力を抜いて一生懸命頑張ります。

RID2700 職業奉仕委員 神尾康生君

RID2700 国際青少年交換委員 三島靖男君

委員会報告

親睦健康管理委員会 委員長 松尾 和典 君
観月会の案内をボックスに入れています。出欠の返事

を回覧板か、用紙での提出をお願いします。

会場監督 委員長 赤田 隆一 君
親睦委員用の青いタスキが何故か少なくなっています。

こちらの管理不足も悪いのですが、もしも間違えて持って
帰ったりした方は速やかに返却をお願いします。

昨年の地域活性化委員会 小嶋 一碩 君
八幡市民会館の保存に関して、４年前から検討を重ね

てまいりましたが、この度、小倉の大手町にある埋蔵文化
センターが老朽化に伴い、八幡に移設して、残ることとな
りました。耐震対策も含め、十数億かかるそうですが、宝
が街に残ること、観光資源の一つとなることがとてもあり
がたいと思います。皆様の理解と支援に大変感謝します。

mailto:rc-yahatanishi2700@themis.ocn.ne.jp
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